
【教育思想大讨论】学校召开本科专业建设专题

研讨会

10 月 19 日下午，学校在产教大楼三楼多功能会议室召开本科专

业建设专题研讨会。副校长张友兵、张红霞，东风汽车集团有限公司

老科技工作者协会企业专家周岁华、唐善洲、肖士勇，学校教授代表

简炜、毛高波、曾大新、罗敏、王保华、李建、肖俊涛以及教务处相

关人员参加了会议。会议由教务处处长宫爱红主持。

会上，周明智从学校办学定位、本科专业人才培养目标、本科专

业结构优化与发展规划等三个方面详细介绍了学校的专业建设情况。

校外专家周岁华、唐善洲、肖士勇从企业实际生产需要，企业人才需

求等多个角度谈如何培养人才、培养什么样的人才，他们强调，除了

专业知识能力外更需要培养学生的跨专业知识和管理知识等能力。简



炜、毛高波等学校教授代表围绕智能、绿色、专业特色、资源整合、

未来优势专业发展、人才培养方案设计、教师专业能力培养等多个方

面探讨了专业结构优化与未来发展规划，并指出学校专业建设要面向

行业和地方经济，要突出优势，彰显特色。

最后，张红霞指出，学校的办学定位清晰，学校专业结构的优化

要面向行业，围绕汽车和汽车行业的变化做特色，要做优、做强、做

特相关专业。


